

Comment le produit d'appellation s'adapte à la crise

Difficile d'assumer le signe de qualité d'un produit avec la crise sanitaire. L'Institut national des appellations d'origine prévoit, pour les producteurs, des modifications temporaires dans les cahiers des charges. En Corse, l'AOP brocciu et deux poissons Label rouge en bénéficient



Protégé par une AOP, le brocciu de Corse bénéficie d'une modification de son cahier des charges. OLIVIER SANCHEZ/CRYSTAL PICTURES



Le maigre et le loup possèdent également une appellation.

PIERRE-ANTOINE FOURNIL